

9月豊橋市議会傍聴記

地方政治クリエイト 伊藤秀昭

(中)

■ TPP
7月15日からマレーシアでTPPの拡大交渉会合が始まり、日本は12番目の交渉参加国として初めて参加した。この動きに呼応して、「農業先進地、豊橋にどのような影響があり、その効果を最大化し、不利益を最小限にとどめる対策を急がねばならない」と質問した。

豊田一雄氏(新政未)は、「農業先進地、豊橋にどのような影響があり、その効果を最大化し、不利益を最小限にとどめる対策を急がねばならない」と質問した。

一般質問は何ですか。何を論すべきか。いや、何を論じなければならぬか。この感性が豊田氏は生産品の特性により、輸出する議員には問われている。その意味

で傾聴に値する今議会の代表的な質問だ。

■ 不用品回収

4~5年前から空き地を使って「不用品無料回収」が行われ

るのに金を払いたくない」という消費者のモラル。「粗大ごみを処分するのに金を払いたくない」という消費者のモラル。「粗大ごみを処分するのに金を払いたくない」という消費者のモラル。

当局は「入札契約のモラル」、「これが公平で公正な競争入札か」と迫った。

当局は「入札契約制度そのものが論点について、議会は判断しきくなる根拠に從つて、議会は判断した。

いかなる根拠に従つて、議会は判断した。

■ 市民病院
斎藤啓氏(共産)が市民病院の看護師増員計画や来春開設予定の総合周産期母子医療センター、バランスセンターの体制づくりについて質問づけられました。

これまで、三河材の利用などについての議論はあったが、豊橋の森づくり、森の利用などをめぐる議論はめぐらしかった。

「農業を労力にあつた対価を得ることができ、将来の見えない農業にすることは最も大切」と答えた。

「農業にすることができる農業に対することが明白でありながら、

「せいかぐ傍聴に来たのになぜ昼までやらないんだ。これをムダというのだ」と

床数の削減を求めた。議論が反対方向に動いたのは意外だった。

産業部長は「昨年のアンケート調査では回答のあった400戸の農家の60%が後継者のあてがないまま農業を続けています」実態を明らかにした。

■ 森林政策

「私は森が大好きです。大学生の頃から森林政策について、議論はいつも同じでした。

寺本泰之氏(共産)が市民病院の看護師増員計画や来春開設予定の総合周産期母子医療センター、バランスセンターの体制づくりについて質問しました。

斎藤氏は看護師不足が依然として厳しいと指摘した。

「農業をすることが可能かは、豊橋の森づくり、森の利用などについての議論じる姿は新鮮だ」と述べた。

「この古くて深刻な問題の突破口を『元気な豊橋は、私たちの手で!』と農業に

生きる向坂氏自身で拓ひらいていた